
Direttivo AIS-Immaginario 

Verona 31 maggio 2024  

Verbale  

riunione speciale successiva al rinnovo delle cariche  

nel Direttivo (ore 16/16.45) 

Presenti: 

• Domenico Secondulfo (Coordinatore uscente e nuovo Direttivo); 

• Emanuela Ferreri (nuova Segretaria che verbalizza);   

• Luca Mori (Direttivo uscente); 

• Valentina Grassi (nuova Coordinatrice);  

• Pier Luca Marzo (Direttivo uscente); 

• Ercole Giap Parini (nuovo Direttivo); 

• Linda De Feo (nuovo Direttivo) 

• Elena Savona (nuovo Direttivo)  

• Paola Di Nicola (nuovo Direttivo) 

• Debora Viviani (nuovo Direttivo) 

• In collegamento zoom meeting, Vincenzo Mele (nuovo Direttivo) 

• Sono presenti anche i soci e i partecipanti al Convegno di fine mandato, tra cui 
Adolfo Fattori e Antonio Camorrino.  

La nuova Coordinatrice Valentina Grassi in conclusione dell’intervento di chiusura della sessione di 
elezione e acclamazione del rinnovo delle cariche, raccoglie dai soci presenti in aula la volontà di 
realizzare nell’immediatezza una prima riunione del Direttivo per deliberare seduta stante in merito 
alle seguenti attività programmate:   

1. La progettazione esecutiva della Scuola estiva per la quale riceve delega Domenico 
Secondulfo, per tutto quello che concerne gli accordi con la sede amministrativa (Paideia) e 
la sede ospitante (Fondazione Mighetti) a Pescara. Si approva all’unanimità. 

2. Pier Luca Marzo e Luca Mori ricevono delega per continuare tutte le attività relative alle 
pubblicazioni (volumi e riviste), compresa l’organizzazione di eventi di promozione e 
divulgazione che riescano a coinvolgere un maggior numero di colleghi e soprattutto studiosi 
più giovani (prima e dopo il dottorato). Pier Luca Marzo sottolinea l’importanza della 
continuità con Roberto Revello Edizioni Mimesis) che ha partecipato al Convegno con vivo 
e puntuale interesse. Fabio La Rocca ha proposto un numero monografico per noi su 
prestigiosa rivista di fascia A, Sociétés, e dunque sarà il caso di mantenere fin da domani, i 
contatti adeguati.  

3. Si sottolinea l’importanza di mantenere il contatto con i Corsi di Dottorato per scambi tra 
docenti e per il coinvolgimento appunto di giovani studiosi.  



4. Debora Viviani ed Elena Savona ricevono delega per migliorare la partecipazione degli 
associati alle attività programmate e per incrementare anche le sottoscrizioni alla Sezione, 
nonché per la segreteria organizzativa della futura Scuola estiva. 

5. Valentina Grassi espone il progetto per realizzare il Convegno di inizio mandato, a Roma, il 
12-13 dicembre 2024, presso l’accademia della moda e del costume. Si raccolgono le seguenti 
parole chiave; corpo, immaginario, post-umano, metamorfosi, antropocene, 
interdisciplinarietà. Pertanto la Call for proposal deve essere pronta entro luglio, in modo da 
pubblicarla i primi di settembre con scadenza il 20 ottobre.  

6. Paola Di Nicola interviene circa le pubblicazioni base da proporre per la Scuola estiva e da 
mettere a disposizione degli iscritti. Si decide che verranno coinvolti anche i colleghi 
Lombardinilo e Camorrino tra i docenti. Il titolo provvisorio è “Immaginario: Concetti, 
Teorie, Metodi”. Si auspica l’inaugurazione per la prima settimana di settembre 2025. 

7. Tutti i presenti sono favorevoli a mantenere il format dell’appuntamento mensile stabile, il Tè 
di Alice, per programmare interventi su tesi di dottorato, come già sperimentato con successo, 
e per programmare incontri tematici che consentano l’approfondimento teorico e 
interdisciplinare come avvenuto sul tema archetipi.  

8. Con diretto richiamo di Mariano Longo, è necessario attivarci per il Convegno AIS di Lecce. 
Grassi e Ferreri si applicheranno in questo il prima possibile.  

9. VARIE. Tutti i presenti confermano, ed anche Mele a distanza, che ci sono stati problemi 
(sembra in tutte le Sezioni AIS) circa gli elenchi effettivi degli associati, non solo con diritto 
di voto ma soprattutto per quelli di seconda o terza scelta. Si confermano difficoltà tecniche 
che si auspica verranno risolte alla fonte. Ad oggi infatti non siamo in grado di avere un elenco 
effettivo completo.   

 

Il Consiglio Direttivo approva i punti da 1 a 8 all’unanimità dei presenti. 

La riunione si scioglie alle 16.45 

 

Firma LA COORDINATRICE 

Valentina Grassi 

 

 

LA SEGRETARIA 

Emanuela Ferreri 

 
 

 


